



La Casa de Velázquez est située au cœur de la Cité universitaire de Madrid. Pour y accéder depuis l'aéroport, vous pouvez emprunter le métro (environ 40-45 mn). Vous devrez prendre la ligne 8 en direction de "Nuevos Ministerios", puis faire un changement de ligne, et prendre la ligne circulaire (ligne 6) jusqu'à l'arrêt "Ciudad Universitaria" (plan ci-joint). De la station de métro à la Casa de Velázquez, il faut compter 5 mn à pied (voir plan ci-joint). Vous pouvez également prendre un taxi. Le trajet est, hors heure de pointe, d'environ 20 mn et le prix forfaitaire est de 30 €.

Enfin, pour vous rendre au centre ville depuis la Casa de Velázquez, vous pouvez utiliser le bus 133 qui vous amène à la Plaza de Callao.